

Jesús sana a la suegra de Simón

Versículos de Estudio

Liberación de un endemoniado (Mc 1:23-28, Lc 4:33-37) Jesús sana a la suegra de Simón (Mt 8:14-15, Mc 1:29-31, Lc 4:38-39)

Bosquejo

Jesús con sus discípulos fue a Capernaum y entró a la sinagoga y ahí enseñaba. Y se admiraban de su doctrina porque les enseñaba con autoridad.

Pero había en la sinagoga un hombre con un espíritu inmundo que gritaba, diciendo:

Déjanos; ¿qué tienes con nosotros, Jesús nazareno? ¿Has venido para destruirnos? Yo te conozco quién eres, el Santo de Dios.

Y Jesús le reprendió, diciendo: Cállate, y sal de él. Entonces el demonio, derribándole en medio de ellos, salió de él, y no le hizo daño alguno.

Y estaban todos maravillados, y hablaban unos a otros, diciendo: ¿Qué palabra es esta, que con autoridad y poder manda a los espíritus inmundos, y salen? Y su fama se difundía por todos los lugares de los contornos.

Entonces Jesús se levantó y salió de la sinagoga, y fue a la casa de Simón. La suegra de Simón estaba acostada con fiebre y le hablaron de ella.

Jesús se acercó, le tomó de la mano, reprendió a la fiebre e inmediatamente la fiebre la dejó, y ella se levantó y les servía.

Al anochecer, la gente le llevó a Jesús muchas personas con diferentes enfermedades. Jesús puso sus manos sobre los enfermos, y los sanó. Los demonios que salían de la gente gritaban: ¡Tú eres el Hijo de Dios! Pero Jesús reprendía a los demonios y no los dejaba hablar, porque ellos sabían que él era el Mesías.

Al amanecer, Jesús salió de la ciudad y fue a un lugar solitario. Sin embargo, la gente lo buscaba y le pedía que no se fuera del pueblo. Pero Jesús les dijo: Dios me ha enviado a anunciar a todos las buenas noticias de su reino. Por eso debo ir a otros poblados.

Entonces Jesús fue a las sinagogas de todo el país, y allí anunciaba las buenas noticias.

Temas

La palabra de Dios es la autoridad de nuestras vidas.

Debemos congregarnos y entre nosotros debemos compartirnos la palabra, canciones, testimonios.

El diablo y sus demonios no tienen ningún poder sobre nosotros. Tenemos autoridad para echarlos fuera. El diablo y cualquier demonio os tiene que obedecer. Ellos saben que somos hijos de Dios y nosotros no debemos darles cabida en nuestras vidas.

Jesús se llevó todas nuestras enfermedades en la cruz, ya somos sanos, y debemos creer ante cualquier síntoma como la tos, fiebre, etc y reprenderla.

No debemos dejar que ninguna enfermedad nos impida servir a Dios y bendecir a los demás.

Jesús sana a la suegra de Simón

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Sí, les he dado autoridad a ustedes para pisotear serpientes y escorpiones y vencer todo el poder del enemigo; nada les podrá hacer daño. Lucas 10:19 (NVI)
- Soy un hijo de Dios.
- El diablo no puede hacerme daño.
- Tengo autoridad sobre los demonios y las enfermedades.
- ¿Qué hacía Jesús en la sinagoga?
- ¿Cómo Jesús liberó al endemoniado?
- ¿Qué hizo la suegra de Simón cuando fue sanada?
- ¿Por qué Jesús callaba a los demonios?



Jesús sana a la suegra de Simón

Preguntas

1 ¿Qué hacía Jesús en la sinagoga?

.....
.....

2 ¿Cómo Jesús liberó al endemoniado?

.....
.....

3 ¿Qué hizo la suegra de Simón cuando fue sanada?

.....
.....

4 ¿Por qué Jesús callaba a los demonios?

.....
.....

Historia

Estaba en la _____ un hombre que tenía un _____ de demonio _____, el cual exclamó a gran voz, diciendo: Dejanos; ¿que tienes con nosotros, Jesús _____? ¿Has venido para _____? Yo te conozco quien eres, el _____ de Dios. Y Jesús le _____, diciendo: _____, y sal de él. Entonces el _____, derribándole en medio de ellos, salió de él, y no le hizo _____ alguno. Y estaban todos _____, y hablaban unos a otros, diciendo: ¿Que _____ es esta, que con _____ y poder _____ a los espíritus inmundos, y salen? Lucas 4:33-36 (RV1960)

None

None